



[ADULTOS MAYORES]



EL CONVENIO FUE FIRMADO ESTE LUNES ENTRE EL MUNICIPIO Y LA FUNDACIÓN TELEFÓNICA MOVISTAR.

Adultos mayores serán capacitados en alfabetización digital en Antofagasta

La iniciativa se realizará gracias a un convenio entre el municipio y la Fundación Telefónica Movistar.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Son 80 adultos mayores de Antofagasta los que serán parte de diversos talleres de alfabetización digital para combatir la brecha sociodigital en las personas mayores.

Esta iniciativa se llevará a cabo tras un acuerdo suscrito entre la Municipalidad de Antofagasta y Fundación Telefónica Movistar y se enmarca en el programa Renacer Digital que permitirá impartir sesiones presenciales mensuales que se desarrollarán este año, en coordinación con agrupaciones de adultos mayores de Dideco.

El Club de Adulto Mayor Pampa Salitrera Dora-

sin tener que pedir ayuda. Incluso, después podemos enseñarle a nuestros compañeros”.

CONVENIO

Este convenio de colaboración, señalaron desde el municipio, es clave para combatir la brecha sociodigital en las personas mayores. Si bien el 96,5% de los hogares tiene acceso a Internet, esta cifra contrasta con el hecho de que sólo un 36% de las personas mayores sabe hacer un trámite o transacción digital de manera autónoma.

“Esto a través del programa Renacer Digital, donde impartirán clases presenciales que beneficiarán a organizaciones del adulto mayor sobre cómo usar la tecnología, personas que muchas veces les cuesta desplazarse y ahora desde el hogar podrán hacer diversos trámi-



SERÁN 80 ADULTOS MAYORES LOS BENEFICIADOS CON LA CAPACITACIÓN.

tes o usar los beneficios del internet”.

En tanto, Claudia Onetto, directora de Asuntos Públicos de Movistar Chile, dijo que “estamos convencidos de que la tecnología debe estar al servicio de las personas para

mejorar su calidad de vida. Por eso, a través de nuestra Fundación, llevamos el programa Renacer Digital a la Municipalidad de Antofagasta, reafirmando nuestro compromiso de conectar Chile con lo mejor de la tecnología”.

Onetto agregó que con el despliegue de fibra óptica y la renovación de 5G en toda la región, permitirá que los adultos mayores tengan las capacitaciones en espacios municipales habilitados. ☑

CEDIDA